

ders Suppe, versalzen wäre, so werfe man nur einen reinen Badeschwamm hinein, welcher das Salz bald an sich ziehen wird. Sobald man durch Kosten erfahren hat, daß das überflüssige Salz entfernt ist, nimmt man den Schwamm wieder aus dem Essen.

18. Den Essig von den Würmern zu befreien.

In jeder Art Essig, vorzüglich aber im Rosenessige erzeugen sich sehr kleine, mit dem bloßen Auge nicht zu erkennende Würmer, welche einen aalähnlichen Körper haben, daher man sie auch Essigälchen nennt. Besonders im Sommer erzeugt sich das Essigälchen sehr schnell, wenn Luft zu den Flaschen kann. Im Wesentlichen kommt es mit einem andern ziemlich bekannten Infusionsthierchen, dem Kleisterälchen, überein, doch ist sein Schwanz länger, feiner zugespitzt und am Anfange mit einer kleinen hervorstehenden Spitze